

السيرة الذاتية لعضو هيئة التدريس



اولا : البيانات الشخصية :

أحمد فاضل فرحان ناصر الجبوري			الاسم
أستاذ مساعد			المرتبة العلمية
معلم صفوف اولى	القسم	التربية الاساسية	الكلية
الطب الرياضي/الوقاية وتأهيل الاصابات الرياضية			التخصص
07827360703	العمل		الهاتف
ahmed.fadhil@uos.edu.iq			البريد الإلكتروني
ذي قار/الناصرية/حي الشموخ/مجمع تينا السكني			العنوان
1979/9/25			التولد

ثانيا : البيانات العلمية :

الدرجة	سنة التخرج	اسم الكلية	اسم الجامعة	التخصص
الدكتوراه	2015	كلية العلوم الصحية	جامعة مارا للتكنولوجيا/ماليزيا	الطب الرياضي/الوقاية وتأهيل الاصابات الرياضية
الماجستير	2007	التربية البدنية وعلوم الرياضة	جامعة بغداد	التعلم الحركي
البكالوريوس	2004	التربية البدنية وعلوم الرياضة	جامعة بغداد	الصحة والترويج

ثالثا : الخبرات العملية :

المدة التي قضاها في الوظيفة		الجهة	اسم الوظيفة
من	إلى		
2022	2018	جامعة العين	المعاون الاداري للكلية التربية البدنية وعلوم الرياضة
2023	2022	جامعة العين	المعاون الاداري للكلية التقنية الهندسية
الى الان	2016	نادي الناصرية الرياضي	المعالج الطبيعي
2014	2013	أكاديمية النهضة لكرة القدم كوالالمبور/ ماليزيا	المدير العام
2019	2013	International Journal of Advanced Sport Sciences Research /ماليزيا	رئيس التحرير/ مجلة باللغة الانكليزية
2019	2014	المجلة الدولية للبحوث الرياضية المتقدمة/ماليزيا	رئيس التحرير/ مجلة باللغة العربية

رابعا : اللغات الاجنبية التي يجيدها :-

اللغة	قراءة	كتابة	تحدث
الانكليزية	✓	✓	✓

خامسا : المؤلفات والبحوث المنجزة:-

ت	اسم المؤلف او البحث	سنة الإنجاز	جهة النشر
1	أثر برنامج تدريبي مقترح (FIFA the 11) على تخفيض الإصابات الرياضية وتحسين بعض القدرات البدنية للاعبين كرة القدم الاشبال في بعمر (14) سنة	2022	جامعة البصرة/ مجلة دراسات وبحوث التربية الرياضية
2	تأثير برنامج تمارينات توازن تأهيلية على إصابة التواء الكاحل للرباط الوحشي والانسى لدى لاعبين كرة القدم الشباب في نادي الناصرية الرياضي	2022	جامعة بابل/ مجلة علوم التربية الرياضية
3	تأثير برنامج تدريبي مقترح باستخدام التدريب البليومتري في تطوير القوة العضلية لعضلات الرجلين للاعبين الكرة الطائرة الشباب في ماليزيا	2017	قسم التربية البدنية و الرياضة ، كلية التربية الاساسية ، الكويت (مؤتمر).المجلة العلمية لعلوم وفنون الرياضة
4	العشب الصناعي والعشب الطبيعي كعوامل خطوره لإصابات اللاعبين الاحداث في كرة القدم	2015	المجلة الدولية للبحوث الرياضية المتقدمة/ماليزيا
5	The Impact of Kinesiotaping Color on Physical Performance in Adolescent Soccer Players in ankle injuries	2022	Ibero-American Journal of Exercise and Sports Psychology
6	Effects of Kinesio Taping on Functional Performance and Anterior Cruciate Ligament Rupture in Juvenile Female Soccer Players	2022	Ibero-American Journal of Exercise and Sports Psychology

Wasit Journal of Sports Sciences\Wassit University	2022	The Effects of Plyometric Exercises Program to Develop Muscular Strength and Reduce Sports Injuries among Young Football Players	7
Journal of Movement, Health & Exercises	2017	Prevention of Soccer-Related Ankle Injuries in Youth Amateur Players: A Randomized Controlled Trial	8
BMJ Publishing Group Ltd	2016	The effectiveness of injury prevention program on reducing the incidence of lower limb injuries in adolescent male soccer players	9
Journal of Advanced Biomedical & Pathobiology Research	2015	Effectiveness of sport drink on the physical performance on junior male soccer players	10
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2014	Intervention for the Prevention of Football-Related Physical Performance and Ankle Sprains in Young Male Players	11
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2014	Prevention Program for Young Squash Players - Impacts on Physical Performance and Hamstring Injuries	12
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2014	Strength Training Programme to Prevent Lower Limb Injuries in Young Sports	13
Journal of Physical Education and Sport	2013	Effect of training program on physical performance in junior male Malaysian soccer players	14
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	Appropriateness of FIFA's "The 11" Prevention Training Program for Juvenile Soccer Players- Effects on Physical Performance	15
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	The Effect of Stretching Exercises in Development of Physical Flexibility for Beginner Physical Strength Players	16
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	The Relationship Between Some Physical Abilities and Some Biomechanical Variables with the Shooting Accuracy in Football	17
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	Impaction of Tocotrienol Rich Fraction Palm Oil in Aging and Recreational Athletes	18
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	The Effects of External and Internal Focus of Attention on Upper Volleyball Serve	19
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	Assessment of Effects Prevention Programmes on Specific Performance in Young Soccer Players	20
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	Effect of the Intensive Learning and the Distributor Style on the Evolution of the Performance Level and the Transfer of Learning Among Some Tennis and Badminton Skills	21

International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	Future of Omega 3 in Nutrition	22
International Journal of Advanced Sport Sciences Research	2013	Evaluation awareness of injury prevention strategies among junior male Malaysian soccer players	23

سابعا : المقررات التي قام بتدريسها:-

مرحلة الدراسات العليا		مرحلة البكالوريوس	ت
دكتوراه	ماجستير		
		جامعة العين/كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/ المرحلة الاولى/صباحي/ مسائي- التشريح 2018-2019	1
		جامعة العين/كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/ المرحلة الاولى /صباحي- مسائي اللغة الانكليزية 2018-2019	2
		جامعة العين/كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/ المرحلة الاولى / مسائي- حقوق الانسان 2018-2019	3
		جامعة ذي قار/كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/ المرحلة الاولى /صباحي- مسائي اللغة الانكليزية 2016-2017	5
		جامعة ذي قار/كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/ المرحلة الاولى / مسائي- حقوق الانسان 2016-2017	6
		جامعة ذي قار/كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/ المرحلة الثالثة/صباحي/ مسائي- مادة المعاقين 2017-2018	7
		جامعة ذي قار/كلية الهندسة- قسم هندسة طب حياتي / المرحلة الاولى /صباحي- مسائي/ مادة التشريح والفسلجة (Anatomy & Physiology) 2017-2018	8
		جامعة العين/الكلية الهندسية التقنية- قسم هندسة الاجهزة الطبية / المرحلة الثانية - صباحي/ مادة التشريح والفسلجة (Anatomy & Physiology) 2022-2023	9
		جامعة سومر/كلية التربية الاساسية- قسم معلم صفوف اولي/ المرحلة الثالثة /صباحي- مسائي اللغة الانكليزية 2022-2023	10

ثامنا) المشاركات الداخلية والخارجية :-

ت	المؤتمرات العلمية	تاريخ انعقادها	مكان انعقادها	مدتها
1	The 2022 eass & ISSA World Congress of Sociology of Sport	7-10/6/2022	University of Tübingen\Germany	3-Day
2	15 th European of Sport & Exercise Psychology	14-16/2 2019	University of Munster\ Germany	3-Day
3	The Scandinavian Congress of 14 Medicine & Science in Sports	1-3/2/2018	Denmark\Copenhagen	3-Day
4	World Conference on Science and Soccer	31\5-2\6\2017	University of Rennes\France	5-Day

3-Day	Kuala Lumpur Malaysia	29\5-2\6\2016	The International Society of Physical 10 and Rehabilitation Medicine World Congress	5
3-Day	New Delhi\India	30\11-2\12\2016	The 5th AFC Medical Conference	6
3-Day	University of Sydney New South Wales	25-27\11\2015	The Australasian Injury Prevention and Safety Promotion Conference	7
3-Day	Kuala Lumpur Malaysia	17-19\9\2014	The 19th International Functional Electrical Stimulation Society (IFESS) Annual Conference	8
3-Day	Faculty of Physical Education /University of Babylon, Iraq	18-20\10\2014	The International Scientific Conference of Physical Education and Sport Science	9
3-Day	Hotel of Palace of Golden Horses, Kuala Lumpur, Malaysia	11-13\5\2014	the 2nd International Convention for Physical Education and Sport Science Research – INCOPHED	10
3-Day	Hotel of Palace of Golden Horses, Kuala Lumpur, Malaysia	21-23\10\2013	The First World Congress for Advanced Medical Research WORMED	11
3-Day	Hotel of Palace of Golden Horses, Kuala Lumpur, Malaysia	3-5\7\2013	The First International Convention for Physical Education and Sport Science Research – INCOPHED	12
3-Day	University of UiTM\Fakulti Sains Kesihatan Siri	3-5\2\2013	The Kolokium Penyelidikan Pascasiswazah	13
3-Day	University of UiTM \Faculty of Medicine	9-11\1\2013	The 2nd Annual IMMB Postgraduate Colloquium	14
3-Day	Kuala Lumpur, Malaysia	18-20\3\2011	The 4th AFC Conference on Science and Football Medicine	15

تاسعا: عضوية اللجان الدائمة:-

الفترة التي قضاها		اسم اللجنة		ت
الى	من			
2019	2018	عضو لجنة امتحانية مركزية/جامعة العين		1
2019	2018	عضو لجنة تحضيرية لمؤتمر الجامعة/جامعة العين		2

عاشرا: عضوية الجمعيات العلمية:-

اسم الجمعية	الجهة التابعة لها	مقر الجمعية	ت

احد عشر: الأوسمة والجوائز والشهادات :-

عدد 5	كتاب شكر وتقدير من وزير التعليم العالي والبحث العلمي 2016-2023
عدد 5	كتاب شكر وتقدير من رئيس جامعة ذي قار 2016-2018
عدد 4	كتاب شكر وتقدير من رئيس جامعة العين 2018-2023
عدد 3	كتاب شكر وتقدير من مساعد رئيس جامعة العين للشؤون الادارية والعملية 2018-2023
عدد 2	كتاب شكر وتقدير من عميد كلية التقنية الهندسية/جامعة العين 2022-2023
عدد 2	كتاب شكر وتقدير من عميد كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/جامعة العين 2018-2019
عدد 3	كتاب شكر وتقدير من عميد كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/جامعة ذي قار 2016-2018
عدد 1	كتاب شكر وتقدير من عميد كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/جامعة واسط 2018-2019
عدد 1	كتاب شكر وتقدير من عميد كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/جامعة البصرة 2018-2019

اثنا عشر : نشاطات أخرى:-

ت	محاضر في دورة تدريبية
1	دورة الطب الرياضي للبرنامج الوقائي من الاصابات (FIFA The 11) (2018/12/23-22) جامعة العين
2	دورة الطب الرياضي (الشريط الطبي اللاصق لعلاج وتأهيل الاصابات الرياضية) (2019/4/30-29) جامعة العين
3	دورة في الاصابات الرياضية والتدريب وتغذية الرياضيين (2019/4/18-17) في جامعة واسط/ بالتعاون مع المنظمة السويدية الدولية للعلوم الرياضية (SIOSS)/ السويدية
4	دورة في الاصابات الرياضية وتطوير المدربين الرياضيين (2019/2/28-27) في جامعة البصرة/ بالتعاون مع المنظمة الدولية لكرة القدم (FIFA).
5	دورة في (التمارين الوقائية من الاصابات في كرة القدم) في كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/جامعة ذي قار (2018/11/7-6) بالتعاون مع مركز التطوير والتعليم المستمر/جامعة ذي قار
6	دورة الطب الرياضي (الشريط الطبي اللاصق لعلاج وتأهيل الاصابات الرياضية) (2023/12/31-30) جامعة تكريت
7	دورة الطب الرياضي (الشريط الطبي اللاصق لعلاج وتأهيل الاصابات الرياضية) (2023/3/5) جامعة سومر

المشاركة في ورش عمل

<ol style="list-style-type: none"> 1) Participated in the Sport Injury and Rehabilitation Workshop, 6th to 9th March 2005, Faculty of Physical Education /University of Baghdad, Iraq. 2) Participated in the Physiotherapy (Rock Tape\ Australia); (Chinese Kinesiology Tape Association\ Japan; Chinese Taipei). 4th AFC Conference on Science and Football Medicine. Kuala Lumpur, Malaysia. 18-20 March 2011. 3) Participated in the Globalized Sport Science; Achievements and Challenges Workshop, 11th to 13th May 2014, Hotel of Palace of Golden Horses, Kuala Lumpur, Malaysia. 4) Participated in the National Physiotherapy Students Workshop, 20th to 21st August 2014, Fakulti Sains Kesihatan, Universiti Teknologi MARA, Malaysia. 5) Presentation of Workshop entitled (Application of Kinesio Taping on Prevention of Muscle Fatigue, 11th to 13th May 2014, Hotel of Palace of Golden Horses, Kuala Lumpur, Malaysia. 6) Participated in the Workshop Functional Electrical Stimulation, 17-19 of September 2014, Kuala Lumpur, Malaysia. 7) Participated in the FIFA the11(Kuala Lumpur, March 2014, Malaysia). 8) Participated in the (AFC FITNESS COACHING INSTRUCTORS COURS (March 2014, Malaysia). 9) Workshop Physiotherapy in Department of Physiotherapy, Faculty of Health Sciences, Universiti Teknologi MARA, Malaysia, 20-21 August 2014. 10) Participated in the Lower Limb Amputee Rehabilitation Course, 1st June 2015, 6 weeks course duration.
